

DIFUSIÓN DE NUESTRO INSTITUTO

Durante los días 15 al 17 de diciembre de 2010, nuestro IES participó con una comunicación, que expuso Raúl, nuestro director, en el 11º Congreso Internacional Universitario de Organización de Instituciones Educativas, celebrado en Cuenca, en el Campus Universitario.

El título de la comunicación era: "Dirigir un IES, en torno de los proyectos de innovación para mejorar la convivencia". Estos congresos se celebran bianualmente y en el 2008 se celebraron en Barcelona.

El director comentó que trajo buenas vibraciones del congreso, así como muchos contactos para emprender nuevos proyectos en los próximos cursos.



DÍA SIN ALCOHOL

El 15 de noviembre se celebró el Día Sin Alcohol. Las chicas de Alcazul pusieron durante el recreo a la entrada del instituto un stand donde se encargaron de repartir cócteles sin alcohol a todo aquel que quiso acercarse, para demostrar que también nos podemos divertir sin beber alcohol. Nos parece una buena iniciativa y desde aquí les damos las gracias por los cócteles que nos ofrecieron y que estaban muy buenos.



Los alumnos degustan los cócteles sin alcohol

